



Excès de vitesse sans mesure

Par **bolta**, le **19/12/2012** à **22:59**

Bonjour,

Je me permet de poster car j'ai besoin de votre aide,

Ce soir je me suis fait arrêté par la bac pour excès de vitesse important (>50km/h).

il m'on convoqué au commissariat samedi, il ne mon pas retiré mon permis et mon dit qu'il vont réfléchir à ce qu'il allait faire.

je suis jeune conducteur, et je n'est pas de casier judiciaire. j'avoue avoir fait le con et je suis un peu perdu.

Si des personnes avec un peu plus d'expérience pourrai me donner des conseil.

Merci !